

De Dionisio Vivanco:

Lanzamiento del libro "Oscuraclaridad"

El jueves 5 de mayo el autor Dionisio Vivanco lanzó su obra "Oscuraclaridad", en la Sala Germán Riesco de la Gobernación Provincial de Cachapoal.

El libro, es un extenso e intenso poemario pleno de humanidad y la obra – por lo ambiguo de su título – nos retrotrae al mito de Cain y Abel, donde nos representa la lucha del hombre contra su propio hermano, el engendro del odio y la violencia, propios de nuestra cotidianidad, situaciones que mientras aparentamos ser justas y prudentes, olvidamos que estamos en este mundo para coexistir con todos los demás.

Según explicó el autor Dionisio Vivanco, "el mito bíblico de Cain, es el hilo conductor" de un verso poderoso que exhibe la obra, pues es un texto profundo y reflexivo sobre nuestra condición humana".

Los poemas que están escritos en el libro "Clarooscuro" de Vivanco poseen una vigorosidad oral, pues parecieron ser escritos para ser dichos y leídos de lugar en lugar, por todos los recónditos sitios de nuestro país. En tanto, el título de la obra es elocuente, ya que sugiere que vivimos perpetuamente

• *La obra es un extenso poemario que retrotrae al lector a la historia de Cain y Abel, que representa la lucha del hombre contra su propio hermano, el engendro del odio y la violencia. actitudes propias de nuestra cotidianidad.*

una "oscura claridad", pues apunta a una implicancia cósmico-mística que como duda, corroe la existencia del hombre. Además en el libro, se produce una conjunción entre lo sensual y la proyección de ese Cain que todos llevamos dentro.

Más adelante, en el desarrollo del texto, se expresan algunas interpretaciones del mito que explican la ruptura definitiva del acuerdo "hombre-Dios", dejando de lado cualquier creencia religiosa o política.

La obra, es un canto promotor de una re-vision de nuestros actos y lemas como tales para que nos veamos como hermanos a partir del ser interior que hemos abandonado y desde el cual es posible crear y creer en un mundo nuevo.

SU HISTORIA

El poeta Dionisio Vivanco, nació en Santiago en 1956, estudió teatro en la Universidad de Chile. Ahora publicó el "libro" de poemas

"Oscuraclaridad", y mantiene inéditos varios trabajos. Resulta sorprendente conocer que el autor de este texto de sencilla actividad que nadie tiene que ver con la literatura, menos con la poesía como

un quehacer específico; sin embargo, Vivanco, denota un manejo de una épica anónima de las mejores.

Por Gisella Abarca
Fotos: Marco Lara



El poeta Dionisio Vivanco acaba de lanzar su libro de poemas "Oscuraclaridad" y además mantiene inéditos varios trabajos.

EP RAUCAGÜITOS RANCAGUA 7 - MAY - 2005 P-26

De Dionisio Vivanco : lanzamiento del libro "Oscuraclaridad" [artículo] Gisella Abarca.

Libros y documentos

AUTORÍA

Abarca, Gisella

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De Dionisio Vivanco : lanzamiento del libro "Oscuraclaridad" [artículo] Gisella Abarca.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)